

## Village de pecheurs

NOUS AVONS VISITÉ DES ANCIENS VILLAGES DE PÊCHEURS. NOUS AVONS RAMASSÉ DES COQUILLAGES SUR LE SABLE. POUR LE GOÛTER, NOUS AVONS MANGÉ DU KOUIGNAMANN. L'ANIMATRICE CHARLINE NOUS A DIT DE RAMASSÉ DES COQUILLAGES. LE COQUILLAGE LE PLUS RARE DONNAIT LE PLUS DE POINTS. C'EST MÉLISSA QUI A GAGNÉ. LES MAISONS N'ÉTAIENT PAS HAUTES ET DE COULEURS DIFFÉRENTES.

## les veillées

POUR LA PREMIÈRE VEILLÉE CHARLINE NOUS A RACONTÉ UNE LÉGENDE BRETONNE. POUR LA SECONDE VEILLÉE NOUS AVONS JOUÉ AU JEU DU LOUP GAROU. POUR LA TROISIÈME VEILLÉE NOUS AVONS DANSÉ ET MANGÉ DES CRÊPES.